

Ministerio Público intensifica búsqueda de autores de balacera que dejó un muerto en avenida Los Angeles

Prensa La Tribuna
 prensa@latribuna.cl

Autoridades confirmaron que no hay detenidos por el ataque del sábado, donde una pareja fue interceptada por desconocidos. La víctima sobreviviente permanece como testigo protegido, mientras la investigación se concentra en identificar a los responsables.

La investigación por el homicidio de un hombre de 27 años ocurrido el sábado en Los Angeles se mantiene abierta, sin detenidos hasta el momento. Detectives de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones y el Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECOH) de la Fiscalía continúan las diligencias para esclarecer el ataque a balazos registrado en Av. Los Angeles.

El hecho se registró durante la tarde del sábado, cuando una pareja se trasladaba en vehículo por Av. Los Angeles en dirección al norte y fue interceptada por desconocidos que, desde otro automóvil, abrieron fuego en su contra.

Las víctimas intentaron llegar por sus propios medios al Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz de la capital provincial. No obstante, durante el trayecto el vehículo sufrió un desperfecto mecánico, por lo que quedó detenido en la intersección de Av. Ricardo Vicuña con calle O'Higgins, justo frente al Cuerpo de Bomberos de Los Angeles.

Hasta dicho lugar concurre personal del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) y Carabineros. Sin

embargo, el hombre, de nacionalidad chilena y 27 años, falleció en el lugar antes de poder recibir tratamiento médico.

Su acompañante, en tanto, recibió impactos de bala en sus piernas y logró mantenerse con vida. La mujer fue estabilizada y trasladada de inmediato al recinto asistencial.

Al ser una causa reservada, se desconoce su estado de salud o si aún permanece o no internada en el Hospital Base de Los Angeles, ya que —según fuentes cercanas a La Tribuna— se encontraría en calidad de testigo protegido.

Desde el Ministerio Público confirmaron que, hasta el momento, no existen personas detenidas por el homicidio consumado y frustrado registrado la tarde del sábado, mientras que la investigación que permita esclarecer lo sucedido y dar con el paradero de los responsables aún está en desarrollo.

HOMICIDIOS Y HECHOS VIOLENTOS

Durante los últimos días, varias comunas de la región del Biobío han registrado hechos de violencia, incluyendo Los Angeles, y que están siendo indagados

por la Policía de Investigaciones y el Ministerio Público.

Al respecto, el delegado presidencial regional del Biobío aseguró que "tiene que haber un trabajo permanente respecto de las condiciones que se están generando detrás de estos hechos".

Asimismo, aclaró que —en general— se trata de casos relacionados con rencillas anteriores y bandas que estarían siendo investigadas por las policías, y que estarían ocasionando hechos como los registrados durante las últimas jornadas.

Pese a ello, Pacheco destacó que de los 36 homicidios registrados durante este año en la región del Biobío, la Policía de Investigaciones ya ha resuelto 21. Algunos de ellos, con el apoyo de los equipos ECOH del Ministerio Público.

Asimismo, detalló que si bien las cifras han descendido en materia de homicidios, los casos de los últimos días confirman que, efectivamente, no se puede bajar la guardia.

"Tiene que haber un permanente trabajo por parte de las policías y, por eso, fue organizado respecto de ciertas bandas y organizaciones que estén detrás —por ejemplo— de la venta de



EL VEHÍCULO DE LAS VÍCTIMAS sufrió un desperfecto mecánico durante su huida hacia el hospital, por lo que quedó detenido en Av. Ricardo Vicuña.

drogas, de la venta de armamentos y de cualquier situación de esas características asociadas a organizaciones criminales", detalló la autoridad.

En torno a ello, Pacheco aseguró estar esperando a que "avancen estas indagaciones y que se siga sacando armamento, pero también colocando un foco muy especial en aquellos territorios donde, nuevamente, hemos visto situaciones de violencia y casos de homicidio".

El delegado presidencial regional del Biobío expresó, además, que —al igual que la

comunidad— desea que este tipo de situaciones no se registren. Es por ello que adelantó que las investigaciones tendrán foco "en organizaciones que estén detrás del tráfico de drogas y de armas, organizaciones criminales que puedan estar generando algún tipo de situaciones de estas características".

De igual forma, Pacheco aseguró que efectivos policiales continuarán realizando el trabajo desplegado en materia de rondas preventivas y mantendrá su despliegue en los distintos territorios.